

フリー便風

宮田 守男
(現場)からの
594

録、今年初の夏日で7月中旬並みの暑さだった。本格的な暑さを迎える前に、体を暑さに慣れさせる「暑熱順化」は数日から2週間程度かかると言われている。「暑熱順化前線」情報を意識し、熱中症になる危険性を低くする取組に期待したい。

安曇野北部にも本格的な桜の便りが届く時期を迎えた。桜の語源は諸説あるが佐藤俊樹さんの著書『桜が創った日本』では、稻の精神を表す「サ」と神が座す場所「クラ」が合わざり、雪が消えて冬が終わり、穀物の精靈たど思わせる知らせが届いている。15日には白馬も25・4度を記

る。桜の花言葉は「純潔」「精神の美」。凡人の当方は花見酒を飲めると思ってしまふが、俳人の桂信子さんが「梅もし桜も

荒廃する山林を「桜」で造景する取り組みも楽しみだ

よろし死ぬもよし」と詠んだように遠い未来の情勢を見通す達観の境地になりたいものだつづく。と思ふ年齢になつたと感じじ。

桜の代表的な品種は苗木を植えても雪など砂崩れが少ないと言わ

れてるので、治山維持を目的とした植栽事業を開いて新たな観光資源を造り出すこと

る。私たちの最大の資源は「時間」だ。流れ

持ち続けなくてはと思ふ。(信州地域社会フォーラム会員。白馬村森上)



白馬村新田伝行山の桜風景は地域が作り出した造景の手本だ